

Desear hacerlo vs. obligación – Lección

Resumen de Lección: Tenga como meta vivir para Dios, obedecerle, y buscarle porque lo desea, no porque es obligación. Uno siempre finalmente hace lo que de veras desea hacer.

SALMO 37:4 (RVR)

Deléitate asimismo en Jehová, Y él te concederá las peticiones de tu corazón.

Así como es el deseo de Dios producir gozo en su vida, es el placer del diablo de robarle el gozo, paz, amor, desinterés, disciplina, etc.

El diablo quiere que lleguemos al punto de hacer la obra de Dios porque es un deber y nos sentimos obligados. Eso quita el gozo de nuestra vida. Siempre mantenga en su corazón la verdad que está buscando a Jesús porque lo desea, y no porque lo tiene que hacer.

Si desea buscar a Dios en su tiempo devocional, su actitud es la diferencia.

Cuando desea pecar, el diablo ya ganó la batalla.

Si peca porque desea pecar, tiene que examinar la razón y confrontarlo con la verdad, que no hay nada bueno en pecar que es duradero. Sin embargo si peca porque se siente obligado, eso es ridículo y necesita pedir a Dios que le dé claridad de la realidad y la verdad.

Para poder experimentar el gozo y la libertad que ofrece Cristo, tiene que desear no pecar, y querer acercarse más a Dios. Hay muchas razones buenas para vivir para Dios.

Ejemplos de aspectos de motivación

- Si asiste a la iglesia porque desea asistir, eso es bueno, sin embargo si asiste porque siente que es un deber, está en peligro.
 - ¿Cuáles son unas razones por las cuales desea asistir a la iglesia?
- Si toma su tiempo devocional porque lo desea, eso es bueno, pero si siente que es una obligación, está en peligro.
 - ¿Cuáles son unas razones porque desea tener su tiempo devocional?
- Si busca obedecer y someterse a Dios porque así lo desea, está bien. Tenga cuidado del peligro de sentir que tiene que hacerlo por obligación.
 - ¿Cuáles son algunas razones porque desea someterse a Dios?

Cualquier cosa que haga que tiene que ver con el reino de Dios, tiene que hacerlo porque está convencido que en verdad lo desea hacer. Dios no se complace cuando hacemos su obra cuando en verdad no queremos hacerlo. Debemos constantemente examinar nuestros motivos y pedirle a Dios que nos guarde de un cristianismo obligatorio en vez de servirle a Cristo por amor.